



NOTA DE PRENSA

Actuación incluida en el Plan Málaga

El Aeropuerto de Málaga pone en servicio 650 nuevas plazas de aparcamiento de vehículos

5-sep-06.- El Aeropuerto de Málaga ha puesto en servicio 650 nuevas plazas de aparcamiento de vehículos, que se encuentran en los dos niveles de sótano del Nuevo Edificio de Aparcamientos en construcción, el denominado P1. Estas plazas se conectan peatonalmente con el edificio de aparcamientos ya existente, el P2, desde el que se accede al Edificio Terminal.

Al aparcamiento P1 donde se sitúan las 650 nuevas plazas se accede directamente desde la vía principal de acceso al Aeropuerto de Málaga, por lo que su puesta en servicio representa una mejora de calidad en el servicio que presta el Aeropuerto, ya que tiene una entrada fácil y evita la circulación por dentro del recinto aeroportuario. La entrada al Nuevo Edificio de Aparcamientos cuenta con dos controles de acceso y la salida, dotada también con dos controles, se realiza en superficie, muy cerca de la rotonda de salida del aeropuerto.

Las nuevas plazas de aparcamiento están dotadas de todas las medidas de prevención, evacuación, extinción de incendios, etc., necesarias para garantizar la seguridad de personas y bienes. Para el tránsito desde el nivel -2 del edificio hasta el nivel de llegadas se ha instalado un ascensor de gran capacidad que permite el acceso de los pasajeros con sus equipajes.

Además, se han colocado cuatro nuevos cajeros automáticos para facilitar el pago en la nueva zona de estacionamiento y se ha reabierto la caja manual de control y pago de la planta 0 del aparcamiento P2 que prestará servicio a este nuevo parking. También se ha incrementado el personal de la empresa que gestiona los aparcamientos con el fin de facilitar el tránsito de los usuarios.

El proceso de construcción del Nuevo Edificio de Aparcamientos se ha diseñado para adaptarlo a la nueva situación, de manera que sin paralizarse la actividad de construcción se garantiza la seguridad de uso de las 650 nuevas plazas.

El P1 o Nuevo Edificio de Aparcamientos ocupará aproximadamente 51.000 metros cuadrados y tendrá una capacidad total de 1.800 plazas. El edificio tendrá siete plantas, dos de ellas a nivel de sótanos y las otras cinco corresponderán a los niveles de rasante de calle. Estará situado al sur del aparcamiento actual y su operación será conjunta con éste. La entrada en servicio del nuevo aparcamiento permitirá liberar espacios que son necesarios para la construcción del nuevo terminal, así como atender la creciente demanda de plazas de aparcamiento.

La habilitación de las nuevas plazas de estacionamiento de vehículos es una de las primeras actuaciones puestas al servicio de los usuarios del Aeropuerto de Málaga dentro del ambicioso Plan Málaga que está transformando totalmente el aeropuerto con el fin de convertirlo en la gran puerta de entrada de la Costa del Sol.

El conjunto de obras que constituyen el Plan Málaga harán que la fisonomía del aeropuerto cambie por completo y le darán capacidad para recibir en el futuro a más de 20 millones de pasajeros, con unas modernas instalaciones e infraestructuras que permitan atender la futura demanda de tráfico aéreo dentro de unos adecuados niveles de seguridad y calidad.

